

Le clan de Saint-Martin réhabilité

La réhabilitation du clan de Saint-Martin est l'aboutissement d'un projet d'aménagement mené sur plusieurs années par l'association rurale bernégouéenne de réflexion sur l'environnement, Arbre, en partenariat avec la municipalité de Saint-Martin-de-Bernegoue.

Situé à quelques hectomètres du bourg, sur la route de Brûlain, le clan de Saint-Martin fut très fréquenté autrefois grâce à son lavoir et son puits, avant de disparaître sous l'usure du temps et de l'oubli.

Mais c'était sans compter sur les bénévoles de l'Arbre, et de son président, Christian Rivault, qui se mirent en tête de le réhabiliter. Ils ont d'abord enlevé la vé-



Le clan et son lavoir ont été aménagés par l'association Arbre.

gétation qui avait envahi le lieu, nettoyé le lavoir, réalisé des plantations d'arbres à l'occasion des naissances dans la commune, puis installé des tables et des bancs. La dernière étape ? Des toilettes sèches sont réali-

sées ces jours-ci. L'ensemble sera inauguré samedi 11 juin à 11 h avec les bénévoles, la municipalité et tous ceux qui souhaiteront s'y joindre avec leur pique-nique pour une petite fête bien méritée.